



TRANSCRIPCIÓN

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Madrid, 8 de octubre de 2014





El mensaje es exactamente el mismo que acabo de dar ahora en la Cámara: Hemos constituido una Comisión de Seguimiento; estamos coordinados la Comunidad de Madrid y el Gobierno de España, y también todas las instituciones europeas y la Organización Mundial de la Salud.

Hemos dado instrucciones de que esa Comisión se reúna, y de hecho lo está haciendo todos los días, y que se informe todos los días a la opinión pública. Creemos que la transparencia debe ser total y hemos fijado las prioridades: La primera, como es natural, atender a la persona que está contagiada --en este momento es una persona--; en segundo lugar, vigilar a todos los contactos que haya tenido, como se está haciendo en este momento; y, en tercer lugar, investigar por qué razón se ha producido el contagio.

A partir de ahí , yo creo que es muy importante que confiemos plenamente en los profesionales de la sanidad española. La sanidad española es una sanidad acreditada, tiene prestigio y tiene el respeto de todos sus colegas de otras partes del mundo. Por tanto, confiemos en ellos, que ellos marquen las pautas y que los demás hagamos caso a lo que tienen que hacer. En ese sentido, tengo que decir que lo que me transmiten en este momento es que el contagio es muy difícil, porque tiene que estar ya la enfermedad desarrollada y en su última parte.



Por tanto, estemos atentos, pero también estemos tranquilos, pues yo tengo plena, total y absoluta confianza en los profesionales sanitarios y, por tanto, esta situación la vamos a superar.

Muchas gracias.